

Carnac. Beaucoup de monde au Festival du livre jeunesse



Manon Beaumont a participé pour la deuxième fois au Festival du livre jeunesse. Ici, avec la botte réalisée par l'école des Korrigans. © Ouest-France

La 4^e édition du Festival du livre jeunesse, organisé par l'association la vie en livres, a reçu un nouvel accueil enthousiaste du public. Le temps un peu capricieux nous était favorable et les vingt-cinq auteurs présents ont apprécié le flux continu de visiteurs », explique Isabelle Servais, organisatrice du salon.

Parmi les auteurs présents, Manon Beaumont, illustratrice jeunesse depuis quatre ans. Quand j'ai eu ma fille, j'ai eu envie de lui faire un livre, explique celle qui travaillait dans la protection de l'enfance. Ce que j'apprécie dans ce festival, c'est la proximité que nous pouvons avoir avec les enfants, notamment pendant les deux demi-journées que nous consacrons aux enfants dans les écoles. Les professeurs interviennent en amont pour que les élèves connaissent le livre que l'on va étudier.

Ouest-France